

Mayo 1 de 2018

## CIRCULAR

### QUERIDA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DEL ITAM:

Tengo el agrado de informarles que la maestra Magdalena Barba Fernández ha sido designada como Directora Escolar del Instituto.

Magdalena Barba ha sido profesora de Economía del ITAM por 32 años y fue Directora de la licenciatura en Economía. Tiene un gran amor por el ITAM y goza del respeto y aprecio de la comunidad.

Le deseamos mucho éxito en esta importante encomienda y estoy seguro que recibirá el beneplácito y apoyo de todos.

Atentamente



Dr. Arturo Fernández  
Rector